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柔道全国大会での優勝と入賞を報告

　第 14 回全国小学生学年別柔道大会で、髙橋楓
ふ う が

芽く

ん（中曽根小 5 年）が 45 ㌔グラム超級で優勝、谷こ

はるさん（妻鳥小 5 年）が同大会の 40 ㌔グラム級で

5 位入賞を果たしました。また、第 48 回全国中学校

柔道大会では、立川真奈さん（川之江北中 3 年）が

女子個人 70 ㌔グラム級で 3位に輝きました。

9/19 ジュニアオリンピック陸上競技大会に
出場！

　秋山優
ゆ い

衣さん（三島西中3年・VIVID陸上クラブ所属）

と、土井架
か な

和さん（川之江南中 2年・同校陸上部所属）

が、第 48 回ジュニアオリンピック陸上競技大会への

出場報告に市長を訪れました。8 月の同大会県選考会

で、秋山さんが女子 A の 200 ㍍走で、また土井さん

が女子 Bの走り幅跳びで、それぞれ優勝しました。

9/22

パラグライダーで空中散歩！

　塩塚高原で塩塚スカイクラブ（鈴木邦雄会長）主

催の、パラグライダー無料体験会が行われました。

今年はパラグライダーで飛ぶには最高の天候で、定

員を超える参加者たちは「飛ぶ前は少し怖かったけ

ど、空中で見る景色は最高で、とても気持ちよかっ

たです」と声を弾ませていました。

9/24 紙産業技術センターで抄紙体験

　妻鳥町の紙産業技術センターで、愛媛大学産業イ

ノベーション学科 1 年生が抄紙体験を行いました。

参加した 27 人の学生たちは、抄紙に使う機械の説明

を聞いて実際に紙をすいたり、パイロット試験機に

よる実習を見学したりして、紙の製造や分析方法に

ついて学んでいました。

9/26

マドンナジュニア愛媛　
全国大会優勝報告

　8 月に京都市で開催された第 2 回全日本中学女子軟

式野球大会で優勝した県代表チーム「マドンナジュ

ニア愛媛」に所属する市内中学生 4 人が、市長室を

訪れました。キャプテンの吉岡桃子さん（三島東中 3

年）は「みんなで最後まで諦めずに戦えたので良かっ

たです」と話していました。

9/27 川之江南幼稚園おさかな食育教室
～おさかなざんまいランチ～

　川之江南幼稚園で魚食普及推進事業 ( お魚食育教

室 ) が実施されました。この事業は、川之江漁業協

同組合が行っており、園児と保護者たちでアジフラ

イ、いりこ味噌の焼きおにぎり、かまぼこなど 6 品

を調理し、自分たちが作った魚料理をおいしそうに

味わっていました。

9/28



　

「
愛え

が

お顔
つ
な
ぐ 

え
ひ
め
国
体
」

　

「
愛
顔
つ
な
ぐ 

え
ひ
め
国
体
」
が
盛
会
裏
に
終
了
し
た
。

　

県
議
時
代
よ
り
10
年
あ
ま
り
関
わ
っ
て
き
た
私
に
と
っ
て

は
、
感
無
量
の
も
の
が
あ
る
。

　

四
国
中
央
市
で
開
催
さ
れ
た
「
エ
ア
ロ
ビ
ッ
ク
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や
「
綱
引
」
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含
め
、「
フ
ェ
ン
シ
ン
グ
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ラ
グ
ビ
ー
フ
ッ
ト
ボ
ー
ル
」、「
空

手
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軟
式
野
球
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正
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競
技
種
目
も
、
市
民
の
方
々
や

競
技
団
体
の
み
な
さ
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の
献
身
的
な
ご
協
力
の
お
か
げ
で
、
全

国
か
ら
参
加
さ
れ
た
選
手
や
役
員
の
み
な
さ
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は
、
そ
れ
な

り
に
満
足
し
て
い
た
だ
け
た
大
会
運
営
に
な
っ
た
の
で
は
な
い

か
と
思
っ
て
い
る
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数
年
来
、
本
番
に
備
え
て
準
備
し
て
き
た
市
担
当
職
員
の
み

な
さ
ん
に
は
、
あ
ら
た
め
て
感
謝
を
申
し
上
げ
た
い
。

　

ま
た
、
県
当
局
、
県
体
協
の
み
な
さ
ん
も
、
中
村
知
事
や
大

亀
会
長
以
下
、
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。

　

な
る
ほ
ど
、
国
民
体
育
大
会
は
名
の
如
し
で
あ
り
、
大
変
な

労
力
が
い
る
こ
と
を
思
い
知
ら
さ
れ
た
。
関
わ
っ
て
こ
ら
れ
た

多
く
の
み
な
さ
ん
は
、
い
つ
か
懐
か
し
い
出
来
事
と
し
て
、
思

い
出
に
な
る
こ
と
だ
ろ
う
と
思
っ
て
い
る
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私
も
、
そ
の
一
人

に
な
れ
た
こ
と
を
大
変
あ
り
が
た
く
、
光
栄
に
感
じ
て
い
る
。

　

愛
媛
国
体
に
関
係
さ
れ
た
多
く
の
み
な
さ
ん
！

　

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
!!

四国中央市長

篠 原  実

まちの話題

東部学校給食センター新築工事起工式

　東部学校給食センター建設予定地（三島中央 1丁目）

で東部学校給食センター新築工事起工式が行われ、市

や工事関係者など約 70 人が、工事が安全に竣工する

ことを祈願しました。式典で篠原市長は「子どもたち

においしい給食を一刻も早く届けられるよう、ご支援

よろしくお願いします」とあいさつしました。

9/29 小富士スポーツ少年団による交通茶屋

　土居町小林の JA うま仕出しセンター前で、小富士

スポーツ少年団（西山雅
まさひろ

啓団長）による交通茶屋が

行われました。参加した同少年団の軟式野球とミニ

バスケットボールチームの選手 27 人や保護者らは、

ドライバーに選手たちの手作りによる交通安全のお

守りなどを手渡し、安全運転を呼びかけました。

9/30

四国中央市採用活動セミナー

　福祉会館で四国中央市採用活動セミナーが開催さ

れました。セミナーには、市内企業 32 社から人事担

当者が参加し、平成 31 年（2019 年）における大学な

どの新規卒業者採用活動の動向や対策などが説明さ

れました。講師のデータを盛り込んだ話に参加した

人事担当者は、熱心に耳を傾けていました。

10/6 県内初、市内県立高校で期日前投票所開設10/16

　市内県立高校で衆議院議員総選挙における期日前

投票所が開設されました。これは、選挙権年齢が 18

歳に引き下げられたことに伴い、高校生が身近に投

票できるようにと行われたものです。選挙権のある

高校生は、自分たちの代表を決める選挙に 1 票を投

じていました。（写真は土居高校での投票風景）


